

# アフリカの音色 楽しむ

## 福井 楽器6種類のコンサート

アフリカ音楽に親しんで  
もらうコンサートが18日、  
建築用金属建材の販売を手

がける「カネタ」(福井市印  
田町)の多目的ホールで開  
かれた。約30人が来場し、



西アフリカの木琴  
「バラフォン」や  
東アフリカの打楽  
器「ンゴマ」の音  
色を楽しんだ。

コンサートは、  
同社が地域貢献活  
動の一環として企  
画。音楽を身近に  
感じてもらう地域  
住民の文化活動を  
アフリカ楽器の音色  
を響かせて観客を魅  
了したバランゴマの  
メンバー＝福井市印  
田町のカネタで

支援しようと、各地で活動  
している音楽ユニット「B  
ALANGOMA(バラン  
ゴマ)」を招いた。

西アフリカ・ブルキナフ  
アソ出身の伝統音楽家ベノ  
ワ・ミロゴさん(37)と、東  
アフリカ・ケニアで8年間  
修業を積んだ音楽家大西匠  
哉さん(50)が出演し、アフ  
リカの楽器6種類を使って  
計8曲を披露した。来場者  
は、二人の表情やメロディ  
に合わせた踊りに誘われ  
て盛り上がり、アフリカ楽  
器の独特の音色を楽しん  
だ。

同社の内田長雄会長は  
「地域の住民が積極的に文  
化活動に励めるよう、コン  
サートの催しなどで交流の  
輪を広げていきたい」と意  
気込んだ。(金崎千花)